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»cool runnings« - Ausstellung der Abschlussarbeiten 2015:  
Malerei, Bildhauerei, Raumstrategien, Visuelle Kommunikation 

Die Ausstelung »cool runnings« im Kühlhaus wird einen Einblick geben in die Ar-
beiten von Absolvent_innen der weißensee kunsthochschule berlin. In Erinnerung 
an den legendären Spielfilm stellen sich vielfältige Assoziationen ein, die Paral-
lelen sind geplant: das Glatteis des Kunstmarktes, die Existenzberechtigung der 
Newcomer, die wachsende Akzeptanz der Öffentlichkeit – all das erwartet auch 
die jungen Künstler_innen und Designer_innen, die die Hochschule verlassen. 
Die Veranstaltung wird technisch unterstützt vom Studiengang Veranstaltungs-
technik und -management der Beuth Hochschule für Technik Berlin. Kuratorische 
Betreuung: Klaas Hübner und Christoph Rothmeier.
 
»cool runnings« 
18.-30. Juli 2015, täglich 14-19 Uhr  
Kühlhaus Berlin, Luckenwalder Straße 3, 10963 Berlin, U Gleisdreieck 
Eröffnung: Freitag, 17. Juli 2015, 19 Uhr 
Begrüßung Leonie Baumann, Rektorin, weißensee kunsthochschule berlin 
im Anschluss Performances von Valeska Rein, Eva Susanne Schmidhuber und Juri 
Kussmaul 
Führung mit Leonie Baumann, Rektorin: Dienstag, 21. Juli, 17 Uhr 
Finissage : Donnerstag, 30. Juli 2015, 18 Uhr  
 
Weiteres, Namen der Aussteller_innen: www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/
detail/cool-runnings-1878.html

»cool runnings« - Exhibition of Final Projects 2015: Painting, Sculp-
ture, Spatial Strategies, Visual Communications 
 
The exhibition »cool runnings« at the Kühlhaus will provide insights into the 
works of graduates at weißensee academy of art berlin. The legendary movie of 
the same title gives rise to numerous associations, and the parallels are intentio-
nal: the iciness and slipperiness of the art market, the newcomers’ right to exist, 
the growing acceptance of the public—all this also can be expected by the young 
graduating artists and designers about to leave the art school. Technical support 
of the event is provided by the department of event technology and management 
at Beuth Hochschule für Technik Berlin. Curatorial supervisors: Klaas Hübner and 
Christoph Rothmeier.  

»cool runnings« 
July 18-30, 2015, daily 2-7 pm  
Kühlhaus Berlin, Luckenwalder Straße 3, 10963 Berlin, U Gleisdreieck 
Opening reception: Friday, July 17, 2015, 7 pm 
Welcome: Leonie Baumann, president, weißensee academy of art berlin 
afterwards performances by Valeska Rein, Eva Susanne Schmidhuber, and Juri 
Kussmaul 
Guided tour with Leonie Baumann, president: Tuesday, July 21, 5 pm  
Closing event: Thursday, July 30, 2015, 6 pm  
 
Further information and list of participants: www.kh-berlin.de/projekt-detail/Pro-
ject/detail/cool-runnings-1878.html
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